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近 日 ， 一 次 高 調 開
幕、低調且平和落幕的
中印邊境所謂兩軍「帳

篷對峙」事件，引起了中印兩國民眾、媒體
和國際社會的高度關注和普遍好評。經過密
集的軍政外交磋商，中印兩軍在邊境西段持
續了21天的「帳篷對峙」終於和平解決，雙
方最終同意在對峙地區「同時撤出」並在當
晚實施完畢；印度外長胡爾希德亦如期訪問
北京。北京獨立軍事觀察家認為，中印兩國
政府和軍隊經過談判理性解決「帳篷對峙」
事件，似乎是雙贏或誰都沒有贏，但正如

「春江水暖鴨先知」一樣，兩軍在爭端地域
「同時撤出」，反映了兩國政府的互信、兩軍
高層的誠信、邊防部隊的守信，已經有了良
好基礎和踏實行動，並向國際社會傳遞了相
互照顧對方核心關切、談判處理突發事件的
正能量，應給予充分肯定和鼓掌喝彩。

中方沉 應對有理有節

據最早披露「帳篷對峙」事件的印度媒體
稱，4月15日，在中印邊境西段、喀喇崑崙
山口以南約40公里處，中方一個排約30名士
兵深入「印度領土」19公里搭建帳篷，安營

紮寨；印方隨即在300米開外的地方亦搭建
帳篷，駐兵對峙。隨後印度各主流媒體紛紛
發表中國侵入印度領土言論，引發了全球性
特別是中印兩國的集中關切。面對敏感的邊
界突發事件，中國政府和軍方以冷靜理性的
態度給予穩妥處理。先是外交部發言人在明
確表示中方「沒有越過實控線一步」的同
時，強調「中印雙方正就邊界問題進行密切
溝通和磋商，相信雙方有智慧、有能力處理
好兩國間存在的分歧和問題」；後是國防部
發言人聲明：「中國邊防部隊越過實控線」
的報道不符合事實，審慎地向國內外發出都
在掌控、盡快解決的積極信號。而從印度媒
體的持續報道看，發生「帳篷對峙」也是事
出有因，今年4月，印方在兩國有爭議的邊
境西段開始新建觀察碉堡，明顯違反了雙方
不得在有爭議地區新建任何固定設施的協
定。中國軍人也為此在自己帳篷邊打出「你
們已跨過邊界，請撤回」的英文橫幅，理性
表達了中方主張。觀察家認為，正是因為今
年3月解放軍副總參謀長戚建國訪印時，雙
方達成了新的邊境防務合作協議，其中包括
雙方在邊境地區不向對方士兵開火等具體條
款，深化了雙方的責任承諾和安全互信。中

國邊防部隊或許據此對碉堡個案作出有節制
的反應，並最終恢復了兩國邊境和平安寧的
常態。

印度政府穩當應對可圈可點

與中國相比，印度政府面對的國內形勢顯
然要複雜多變，媒體持續「炒作」，鷹派勢力
不斷施壓。好在印度政府沒有被輿論忽悠，
也未被反對黨綁架。如外長胡爾希德堅持認
為，「帳篷對峙」只是一個「局部性問題」，
就像人漂亮臉蛋上的一粒小粉刺，抹點藥膏
就好了，表示不改變其原定的訪華計劃。還
如總理辛格也強調，所謂「帳篷對峙」是可
解決的局部問題，他不準備將此問題「突出」
對待，同時警告輿論的惡意炒作將會破壞兩
個大國的經貿關係。最後，兩國通過談判協
商，終於把問題解決在萌芽之中。觀察家指
出，中印兩國雖有邊界問題的長期困擾，但
更有對內推動經濟發展、對外實現重要領域
合作的共同任務和共同利益，這就是中印關
係的大局。「同時撤出」固然對通過談判協
商解決邊界問題是微不足道的一小碎步，但
對依靠軍政互信及時化解突發事件卻是扎實
的一大腳步。

「同時撤出」向世界傳遞正能量

日前由「香港經濟民生聯盟」監事會主席林建岳率領的訪京團，受到中
央不同尋常規格的接待，中央主管港澳事務的全國人大常委會委員長張德
江與全體團員親切交談，發表了中央對當前香港的首要任務是發展經濟這
一極其重要的講話精神。經民聯才呱呱墜地6個月，受到中央如此的重視
和熱望，不要說其他政團未料到，就是林建岳他們也喜出望外吧。

其實中央的青睞是有道理的，張德江說得一清二楚：注意到經民聯
的宗旨是「工商帶動經濟，專業改善民生」，這與中央對香港的工作方
針政策非常契合。請注意，不是一般契合，而是非常契合。與中央對
香港工作方針政策契合一致的，即便是名不見經傳的半歲「娃娃政
團」，也應倍加重視和寄予厚望。須知愛國愛港是不分先後的，中央對
港人歷來是一視同仁的，經民聯不是一個眼前最鮮活的範例嗎？因
此，賣老資格的政團黨派也罷，新掛招牌的各色人物也罷，你真要中
央重視注目，就應該自己去重視和認真弄明白中央對香港工作的方針
政策。

執政的中國共產黨，是講實事求是和唯物辯證法的，所以才會撥亂
反正，否定「以階級鬥爭為綱」，肯定以經濟建設為中心，堅定不移地
改革開放，才有今日中國特色社會主義之巨大成就，並為國際所公
認。社會主義具有中國特色，才可能有「一國兩制」而實行「港人治
港」。實踐是檢驗真理的唯一標準，香港有些人士和社團講這道理那道
理，就是不講經濟發展這個硬道理；放這花筒那花筒，就是不全力支
持中央任命的新特首及新一屆特區政府集中精力發展經濟，如此這
般，會結出怎樣的果呢？一言以蔽之，香港競爭優勢開始弱化了。既
然結出「佔領中環」之類的歪瓜爛桃子，也就不言而喻。改善民生不
可能切實有效，推進民主也難以循序漸進，包容共濟做不到，又如何
促進社會和諧呢？！

港人不該健忘，正是張德江，在2004年香港最困難的時候，作為中
央政治局委員和廣東省委書記向中央建議，召開首屆9+2的「泛珠論
壇」，並身體力行首次訪港與會，表態要確保香港金融龍頭地位，更要
落實CEPA來力促香港經濟復甦。在今朝香港最困惑的時候，張德江這
位一貫關心愛護香港的中央領導，又一回通過經民聯向香港700萬同胞
吐露肺腑之言：應該抓住機遇，爭創新優勢，實現新發展。只有經濟
不斷發展，才能不斷地改善民生，否則，其他一切都是空談。

自從俞正聲提出中央關於普選必須遵循《基本法》和特首必須愛國愛
港的「底線忠告」之後，有些人似乎改弦更張都自詡是愛國愛港的，那
好啊，就該有實際行動，切勿空口說白話嘛。現在中央又作了「高度警
覺」之提醒，你們不妨認真思考一番，對當前香港的首要任務有何真知
灼見，香港經濟新發展有啥新優勢可創，則可讓公眾拭目以待。青睞不
青睞，歸根到底取決於你們自身言行一致與否，不是嗎？

目前，由於美國、日本、歐洲都出現了巨大的財政

赤字和經濟危機，只能靠印刷鈔票勉強支撐大局。現

在的經濟「復甦」，不過是一些掩蓋更大危機的經濟泡

沫。要解決整個西方的危機，關鍵在於政治制度和分

配制度。隨 生產力的不斷發展，自動化機器的出

現，大量生產活動轉移到發展中國家，西方社會能夠

提供給社會成員的就業機會已經越來越少，大學生畢

業即失業的現象普遍出現，大學生的工資不斷下降。

但是西方的一人一票綑綁福利的運作形式，使得政黨

和政客不斷開出福利支票吸引選民。結果福利開支的

負擔遠遠超過了經濟增長的幅度，造成國債天文數字

地增長，寅吃卯糧，使整個西方世界陷入了債務危機

和信用危機。

寅吃卯糧經濟危機積重難返

虛擬經濟增長幅度巨大，實體經濟卻停滯不前，金

融業的壟斷集團貪婪無道，出現了道德危機，金融業

壟斷集團大量騙取投資者的金錢，並獲得巨額的花紅

和獎金，大型金融機構「大到不能倒」，卻要納稅人勒

緊肚皮，用國家的財政開支填補他們的虧損，然後開

足印刷鈔票機器去沖淡債務，造成了資產泡沫，更加

造成了貧富懸殊，基層人民的生活進一步下降。這些

矛盾，都不是一時間可以解決的。

由於西方世界經濟發展和債務不均衡的因素，任何

增加貨幣供應的做法，都會發生後遺症，都會造成泡

沫的爆破。日本的國債最為嚴重，高達本國生產總值

的240%。增加貨幣印刷，會造成流動性過剩，日圓貶

值的趨勢出現，更加鼓勵了國際金融大鱷，大量借貸

日圓，然後兌換成美元，在世界各地的股票市場、期

貨市場、物業市場投機倒把，大進大出，高頻率大手

買賣，造成了金融市場的大幅波動，甚至出現小型股

災。西方的大鱷已經瞄準日本國債，趁日圓貶值機會

大手拋售，使日本的國債利率大幅度上升，日本的股

票市場和物業市場立即大幅度下跌。5月23日，日本股

市一日暴跌了7.3%就是典型例子。美國大鱷利用世界

經濟和金融實力的不平衡，翻手為雲覆手為雨，謀取

巨大利潤。

金融大鱷視「佔中」是掠奪香港的良機

在這種背景之下，香港更加要居安思危，注意國際金

融波濤洶湧，變幻莫測，隨時都會衝擊香港的繁榮穩

定。偏偏這個時候，香港少數政客發起了「佔領中環」

的運動，明確地提出要「癱瘓中環」，發揮「核爆炸」

的作用，要讓香港經濟受到損失，企圖逼迫中央接受反

對派對抗中央的人選為特首候選人。「佔中」對香港殺

傷力越大，反對派自以為籌碼就越多。「佔中」舉行商

討日，居然可以大派銀紙，引誘沒有政治經驗的年青人

參加，除了製造虛假的民意外，更大的用心就是利用小

恩小惠吸引青年學生受騙上當，登上他們的賊船，用暴

力佔領中環。至於商討日花費的20萬元，由什麼勢力提

供，「佔中」發起人戴耀廷諱莫如深。戴耀廷已經揚

言，如果警方採取拘捕行動，他們就會暴力反擊。外國

勢力已經虎視眈眈，視「佔中」為港式的「茉莉花革

命」，認為是可乘之機。屆時，國際大鱷一定會裡應外

合，採取狙擊行動，衝擊香港國際金融中心的穩定。

「佔中」得逞 搞手名利雙收

香港現在有兩個弱點，會引起國際大鱷的狙擊，第

一就是房地產泡沫，推高了地產股的價格，加上香港

有許多衍生工具，可以幫助國際大鱷做「空」；第二

是港元和美元掛 ，根據聯繫匯率的運作，只要大量

拋售港元，就會造成香港銀行同業拆息的高，利率

升高，會造成骨牌效應，令到香港的股市大跌，特別

是房地產股票的大跌。美國總領事已經站了出來，配

合反對派的政改主張，指手劃腳。由此觀之，美國大

鱷已經看上了香港。一旦「佔領中環」成事，國際勢

力同時出手，發動金融狙擊戰，綁架香港，企圖迫使

中央就範。所以，「佔領中環」的大贏家是戴耀廷這

一類親美的政客，到時聲名大噪，可以跑去美國領取

甚麼人權獎甚至諾貝爾和平獎，接 參加2016立法會

選舉，名利雙收。

「佔領中環」的最大輸家，首當其衝是香港的中產

階級和工商界人士，因為政治動盪和大鱷的狙擊，將

會使股票和房地產價格大幅度下跌，讓他們承受巨大

的損失；其次，經濟不景，失業率上升，基層勞工被

打爛飯碗，也成為受害者。因此，為了保衛香港的經

濟元氣，為了保護香港人的飯碗，香港市民一定要站

出來發聲，要制止「佔領中環」的違法行動。

國際金融波濤洶湧，隨時會衝擊香港繁榮穩定。香港少數政客發起了「佔

領中環」運動，明確提出要「癱瘓中環」，發揮「核爆炸」的作用，要讓香港

經濟受到損失，增加反對派和中央談判的籌碼。為保衛香港的經濟元氣，為了保護香港人的

飯碗，香港市民一定要站出來發聲，要制止「佔領中環」的違法行動。

居安思危防止「佔中」摧毀香港經濟

日本維新會創辦人、大阪市市長橋下徹
的慰安婦言論風波愈演愈烈，惹來國內外
的抨擊，據《每日新聞》最新民調顯示，
有超過七成日本民眾認為橋下徹發言「不
妥」，而維新會的民意支持度也暴跌。但
橋下徹又再度瘋言瘋語，更將火頭燒到美
國身上，聲稱慰安婦不應被描述成「性奴
隸」，並再強調「美國現在閉口不提越戰
期間利用當地女性的過往」。眼見橋下徹
四處惹火，火勢愈燒愈烈，安倍為免被燒
上身，影響今年舉行的參議院大選的選
情，也急忙與橋下徹切割，強調自己立場

「截然不同」。
但不可不知的是，記得在2007年安倍首

次出任首相時也曾試圖以強徵慰安婦問
題「沒有證據」為藉口，企圖抹去慰安
婦的存在。可見安倍表面上與此切割，
但內裡與橋下實在是如出一轍，有理由
相信安倍政府一直試圖用各種機會，淡
化日軍在二次大戰的罪行。試想橋下徹
所屬維新黨並非什麼日本大黨，而且組
黨時間也不長，橋下也只是去年選舉時
才冒起出位的政治新星，屢屢用出位言
論引起各方關注，但他何德何能四處挑
釁，製造中日、日韓矛盾，甚至損害日
美同盟關係，若不是安倍政府放任的
話，他又豈敢放肆撒野？俗語說：「打
狗也要看主人」，安倍是否橋下的主人不
得而知，但情況可見一斑。

修憲是安倍最終所想

安倍再度上任後，民望持續高企，有七
成支持率，也是近幾任日本首相較少有
的，因此安倍野心急速膨脹，想在任期內
青史留名。再者，參議院選舉臨近，自民

黨一直希望取得超過三分之二的議席，以
便順利修憲。不少分析認為，參議院選舉
的勝選，及修改和平憲法第9條才是安倍
目前最想做的。但通過修憲的前提是，自
民黨需在參議院選舉中能取得大多數議
席，才能先提案修訂憲法第96條，再修改
和平憲法第2章第9條。

五月初日本眾議院就規定修憲提案條件
的《憲法》第96條進行了討論，這是自日
本憲法實施以來，國會打破戰後數十年來
的政治禁忌。日本在二戰戰敗後，頒佈了
和平憲法，其中第9條規定包括日本放棄
戰爭、不維持武力、不擁有宣戰權。為達
到前項目的，日本一直不保持陸海空軍及
其他戰爭力量，更沒有交戰權，若成功修
改和平憲法第9條，日本的自衛隊不再只
屬自衛作用，它可向任何國家宣戰甚至交
戰，這是極為危險的。安倍極力主張修改
和平憲法，目的是想擺脫戰敗國形象，令
日本成為「真正的國家」。

日本社會右翼思潮湧現

另外，日本社會上一股右翼勢力的思
潮正逐漸湧現，並開始蔓延，這與目前
日本政治逆流有莫大關係。他們像早有
預謀地部署，故意挑起民眾間的民族意
志，提高政府的認受性，讓安倍可挾高
民望施行他的政策。繼早前過百國會議
員、副首相麻生太郎等閣僚參拜靖國神
社後，安倍公開否認侵略歷史，稱「侵
略」的定義在學術界以至國際上都沒有
定論，取決於從哪一方看待問題。他同
時稱參拜靖國神社「理所應當」，明確表
示允許內閣成員參拜。

安倍不斷放任閣員以高姿態作出挑釁，

甚至處處落力地燃點起各方矛盾的火頭，
如安倍穿上迷彩服坐在坦克上或笑坐印有
731編號的駕駛艙內等，不難令人聯想起
軍國主義復辟，有意無意間想淡化二戰罪
行，藉此喚起日本民眾的民粹主義。一直
以來，日本首相對於二戰種種的態度，都
成為了其政治的重擔，自民黨政調會長高
市早苗更指日本屈服於外交壓力下，「不
參拜靖國神社，日本政治就完蛋」，可見
日本政治勢力正因此長期撕裂，甚至走向
兩極。更有官員對日本反省侵略歷史的

「村山談話」提出質疑。日本在去年大選
時，右翼勢力漸漸抬起頭來，如橋下徹
及石原慎太郎等激進右翼的代表人物，
雖然在目前政局下也難成氣候，但是社
會上湧現的右翼思潮正漸成形，的確不
能忽視。

日本社會上的右翼思潮與國民人心浮
動不安有極大關係，日本經濟持續衰退
二十年，一直未有起色。安倍上台後打

振興經濟旗號，但只能利用印鈔將日
圓貶值，長遠效用成功與否，不得而
知。雖然安倍首張成績單已出，首季度
GDP增長達3.5%，遠優於去年底，但能
否把積弱已久的日本經濟重振起來，需
要拭目以待。但放眼亞洲，中國快速崛
起，韓國經濟勢頭也趨旺，日本國民肯
定心裡不是滋味，安倍等人故意挑起民
族矛盾，藉此令民眾加強對政府的信
賴，令安倍政權能夠站得更穩。安倍放
任右翼勢力抬頭，有助抬高自身價值，
也為自民黨七月參議院選舉打下必勝基
礎。

安倍放任橋下瘋言旨在修憲
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過去數月金價下跌，不少投資專
家指金價會上升，因為很多國家如
美國、歐洲、日本等進行量寬，不
斷印銀紙，最終只會引來通脹。黃
金作為保值工具，必然會升值，大
部分人信以為真。一位朋友在財經
報章對金價作評論時，開始意會到
金價必升的理論未必準確，大家確
信的「真理」可能是錯的。

這些類似教條主義的說法、理論
在世間上多如恆河沙數。通常這些
說法都來自西方權威性和顯赫的人
士和學者，甚至來自諾貝爾得獎
者。這些具影響力人士的觀點和理論，令普羅大眾以至學者都深信不
疑。

正如一些專家、學者指出世界石油即將耗盡，石油出產到達頂峰，
我們將面對石油短缺。但所謂專家提出這些觀點前，根本連確切的統
計資料也不顧。根據英國石油(BP) 每年所出版的國際能源統計年鑑，
全球的石油儲採比由上世紀七十年代開始呈上升趨勢。如若專家所指
石油即將枯竭，儲採比理應下跌，但數據表明是上升的！這些所謂專
家在提出理論前，對事實置若罔聞，只懂信口胡吹！

近年流行的類似言論還包括：發展中國家的所謂「中等收入陷阱」，
意指國家的人均收入達到四千美元，若然不優化產業結構，經濟將停
滯不前；以及任何一國負債達國民產值的九成水平，將窒礙經濟增長
等。

但如果你有獨立頭腦、見聞廣博兼知識豐富，不難發現，這些理論
存在很多漏洞，可能只適用於某些國家及某些發展階段，並非放諸四
海而皆適用。

這些理論影響深遠，不論在西方社會還是第三世界國家，很多人都
不經思索，照單全收，被洗腦也不自知！某些政治及經濟大國，主導
世界的思想。西方傳媒雄霸天下，包括通訊社、國際性的報章雜誌、
新聞台如CNN和BBC等。不少本地傳媒都作它們的傳聲筒，宣揚它們
的一套觀點。

更厲害的手法是控制學術界的思想。學者寫的文章不符合上述的觀
點，隨時被打壓，透過審稿程序即可達此目的。既然控制了大學教員
的思想，便可左右大學生的思想，大學生畢業後成為老師，便向中、
小學生灌輸這些思想，層層延續下去。

要成為一個成功的投資者，最好洞悉到世間上很多所謂專家和學者
的「真理」不能盡信，要自己多做分析，閱讀和思考，然後才決定如
何做。
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■安倍晉三

放任橋下徹

發表慰安婦

言論，旨在

激起民族矛

盾，提高政

府支持度，

為大選和修

憲鋪路。

■周全浩

日本首相安倍晉三故意放任右翼勢力抬頭，挑起民

族的矛盾，目的是有助抬高自身價值，令其政權能夠

站得更穩。大阪市市長橋下徹是剛冒起的政治新星，屢屢用出位言論引

起各方關注，但他何德何能四處挑釁，製造中日、日韓矛盾，甚至損害

日美同盟關係，若不是安倍放任的話，他又豈敢放肆撒野？

西望張東

為武戈止

集見管
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